



Lübeck mit Frauenblick

Evangelischer Kirchenkreis lädt zu Reise in die Hansestadt ein

Münsterland, 22. Januar 2025

Vom 3. bis 6. April lädt die Frauenarbeit im Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken zu einer Reise nach Lübeck ein. Die Teilnehmerinnen entdecken dabei das Wirken, Denken und Leben von Frauen in Lübeck in Geschichte und Gegenwart und betrachten Literatur, Natur, Architektur und Kultur Lübecks mit Frauenherz und Frauensicht.

Die Reise führt die Teilnehmerinnen zu den sieben Hauptkirchen Lübecks. Außerdem steht eine geführten Tour durch die Altstadt sowie durch die Gänge und zu den Höfen der Stadt auf dem Programm. Auch die Literatur des Schriftstellers Günter Grass wird thematisiert.

Die Reise wird von der Nottulnerin Angela Saget geleitet, die bis zu ihrem Ruhestand Lehrerin für Geschichte, Kunst und Religion war.

Die Kosten betragen 430 Euro im DZ, der Einzelzimmerzuschlag beläuft sich auf 70 Euro. Im Preis enthalten sind zudem die Bahnfahrten von Münster nach Lübeck und zurück sowie alle Führungen und Eintritte.

Anmeldungen über die Website www.erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de oder bei Lisa Aufenberg, Tel. 02551 144-33, E-Mail: lisa.aufenberg@ekvw.de. Anmeldeschluss ist der 25. Februar.

Bildunterschrift:

Eine Fahrt des Frauenreferats führt die Teilnehmerinnen in die Hansestadt Lübeck. Foto: Knorr

Bildlink:

<https://kurzlinks.de/fakd>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Pressemitteilung

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de